

学校だより 第6号

令和5年9月5日 発行

京都府立向日が丘支援学校

京都府長岡京市今里南平尾8-1

Tel 075-951-8361 Fax 075-951-8362

<http://www.kyoto-be.ne.jp/mukougaoka>

まず、この間、本校空調設備の不具合に関して、大変に御心配をおかけしましたこと、この紙面を借りましてみなさまにお詫びを申し上げます。内覧会に御参加いただいた保護者、児童生徒の皆様には、大変暑い思いをさせてしまうこととなり、大変申し訳ありませんでした。

さて、少し長かった夏季休業も終わり、今日から新しい校舎での学習が始まりました。

これまでのほぼ平屋であった校舎から6階建ての校舎となりました。きっと登校して驚かれたことでしょう。教室は新しく、広く明るくなりましたね。休業中に先生たちは、前の校舎にあった教材などを運び込み、子ども達一人一人の顔を思い浮かべながら、みなさんがこの校舎で学び続けていくための準備をずっとしていました。

校舎は変わりましたが、向日が丘支援学校の目指すもの、つまり「子ども達一人一人の可能性を伸ばすこと」そして「子ども達の成長を地域社会の方々と共に喜び合うこと」には、何の変わりもありません。

今日から新しい地域、新しい校舎での勉強が始まります。

学校の外の花壇には、可愛らしい草花が植えられて、子ども達を歓迎してくれています。この草花は、新しい校舎近くの地域の方々が、暑い暑い中、花壇を耕し、土を入れ替えて植えてくださったものです。中心になってくださった方は、済生会京都府病院で昔働いておられた方で、「ここが学校として生まれ変わることがとても嬉しい。子ども達を喜ばせたいから花を植えてもいいですか。」と申し出てくださいました。



この新しい環境、新しい地域との関係の中で、また子ども達の成長が見られることが、今からとても楽しみです。引き続きの御支援・御協力をお願いいたします。

京都府立向日が丘支援学校

校長 平岡 克也



みんなでよい学校を
作っていきましょう！